


Erkunde mit uns Fellbach!

Fellbach bi me 

ra kesif bikin

Досліджуйте Фельбах 

разом з нами!

Fellbach‘ı bizimle 
kesfedin

Das Projekt „velo – ladies on the road“ 
ist für Frauen:

  •  die 16 bis 27 Jahre alt sind
  •  die in Fellbach und Umgebung wohnen

Wir möchten mit allen Frauen 
zusammen Ausflüge machen 
und Neues in Fellbach erkunden
(mit und ohne Fahrrad).

Alle Frauen sind willkommen.
Es ist egal: wo du geboren bist,
welche Sprache du sprichst,
ob du eine Behinderung hast oder nicht.
Wir lernen von allen in unserer Gruppe Neues.
Wir helfen uns gegenseitig.
Wir können selbst mitentscheiden.

Möchtest du bei unserem Projekt mitmachen? 
Oder hast du noch Fragen?
Dann melde dich bei Julia.
Sie ist die Leiterin von dem Projekt.

Wir freuen uns auf dich!

PLEKS
Schorndorfer Straße 37/1
70736 Fellbach

Julia Vogl
julia.vogl@kubusev.org 
0176 43 26 18 26

Wegbeschreibung 
und Übersetzung in 
andere Sprachen:

Jeden Mittwoch 
von 17:30 Uhr bis 19:30 Uhr 
im PLEKS.


